

Schulleiternbeirat Förderzentrum
mit dem Schwerpunkt
geistige Entwicklung
Bianca Butschkat
Harkweg 7
24855 Gammellund

26.11.2014

Schleswig-Holsteinischer Landtag
Bildungsausschuss
Frau Anke Erdmann
Vorsitzende

Stellungnahme Inklusion an Schulen

Sehr geehrte Frau Erdmann,

wie kurz am Tag **Der inklusive Norden! - Alle sind willkommen** besprochen, eine Stellungnahme mit kurzen Stichpunkten.

Leider musste ich zur Feststellung kommen, dass die Förderzentren mit dem Schwerpunkt geistige Entwicklung im Inklusionskonzept vernachlässigt oder sogar vergessen wurden!

Um ein Förderzentrum, mit dem Schwerpunkt geistige Entwicklung nicht zur „Restschule“ werden zu lassen, sollte folgendes beachtet werden!

1. Die Planstellenzuweisung muss sich nach der Schülerzahl des Förderzentrums mit dem Schwerpunkt geistige Entwicklung berechnen!
2. Die Klassenstärke muss sich im Rahmen von 6 – 8 Schüler bewegen und doppelt besetzt sein!
3. Die Klassenleitung muss von einem Sonderschullehrer/in übernommen werden, als Zweitkraft Erzieher und Sozialpädagogische Assistenten! FSJ -ler sollten zusätzlich eingesetzt werden. Derzeit werden diese jungen Menschen als Zweitkraft verheizt.
4. Die Planstellen müssen zuverlässig besetzt werden. Jahresverträge sind nicht nur für die Sonderschullehrer/in eine Zumutung, sie sind auch für unsere Kinder nicht gut! Sie leiden sehr darunter sich jedes Jahr wieder an neue Gesichter gewöhnen zu müssen.

5. Wir brauchen dringend die gebundene Ganztagschule! Die Ganztagschule muss für alle Kinder ermöglicht werden! Es können zur Zeit nur die Kinder am Ganztage teilnehmen, wo es das Elternhauses bezahlen kann. Es kann nicht sein, dass jemand vom Ganztage ausgeschlossen wird!

Wir brauchen für unsere Kinder keine Betreuung sondern eine Beschulung, betreuen können wir unsere Kinder auch zu Hause!!!

Unser Kinder haben ein recht auf Qualität!

Ich hoffe, dass viele Punkte im Inklusionskonzept berücksichtigt werden, denn nur so haben unsere Kinder eine Chance etwas gelehrt zu bekommen und am Leben Teilhaben können.

Mit freundlichen Grüßen

Bianca Butschke